
Ata de nº36/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 21 de Setembro de 2017. Aos vinte e um dias do mês de 
Setembro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta 
e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores 
constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor 
Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Valci Vieira dos 
Santos a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente informou que 
mediante inciso II, do Art. 208 do Regimento Interno, a Ata da reunião do dia 13 
de Setembro de 2017, foi disponibilizada anteriormente aos vereadores, assim 
submeteu-a apreciação do plenário que foi aprovada por unanimidade. Dando 
prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao primeiro Secretário, Leonardo 
Feitoza da Silva a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE que passou a leitura 
ao segundo Secretário, o Veredor Valci Vieira dos Santos, que constou de: Ofício 
GP 237/2017, de 12 de setembro de 2017, de autoria do Poder Executivo, 
referente Audiência Pública – Metas Fiscais; Edital de Convocação nº 03/2017 
de 12 de setembro de 2017, de autoria do Poder Executivo; Ofício n° 35/2017, 
de 13 de setembro de 2017, oriundo da Srª Ednamar Gomes Metzker, 
Coordenadora do CRAN; Ofício nº 337/2017, de 18 de setembro de 2017, 
oriundo do Srº Hermon Lopes de Freitas, Secretário Municipal de Educação e 
Cultura; Indicação nº 735/2017, de 12 de Setembro de 2017, de autoria do 
vereador Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, 
que crie um sistema de triagem e conscientização nos postos de saúde para 
diagnostico primário de possíveis casos oncológicos; Indicação nº 736/2017, de 
14 de Agosto de 2017, de autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica 
na rua Júlio Gerônimo no bairro Castelinho; Indicação nº 737/2017, de 14 de 
setembro de 2017, de autoria do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a pavimentação asfáltica da 
Avenida Carter e o termino do asfaltamento da rua Clériston Andrade ambas no 
bairro Jardim Caraípe; Indicação nº 738/2017, de 15 de setembro de 2017, de 
autoria do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito melhorias no campo de futebol situado na rua Cingapura 
no bairro Liberdade I com a construção de arquibancada, vestiário e fixação de 
refletores; Indicação nº 739/2017, de 18 de setembro de 2017, de autoria do 
Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja feita iluminação central com postes e duas luminárias, na rua 
Jacarandá que está localizado no bairro Bela Vista; Indicação nº 740/2017, de 
15 de Setembro de 2017, de autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja implantado uma feira livre nas 
imediações da rua Cedro no bairro Castelinho; Pedido de Providências nº 
742/2017, de 19 de setembro de 2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda 
Ferreira, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que sejam feitos reparos 
urgente no asfalto das rua Joana Angélica e no calçamento da rua Floresta no 
bairro Santa Rita; Indicação nº 743/2017, de 19 de setembro de 2017, de autoria 
da Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que o executivo direcione técnicos afim de atender os produtores da agricultura 
familiar; Indicação nº 744/2017, de 19 de setembro de 2017, de autoria da 



Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
a prefeitura ofereça cursos aos munícipes para que os mesmos possam cultivar 
alimentos em casa; Indicação nº 745/2017, de 20 de Setembro de 2017, de 
autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja colocado uma caixa d’água maior na creche Jardim dos 
Pássaros, localizada no bairro Kaikan Sul, município de Teixeira de Freitas; 
Indicação nº 746/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do Vereador 
Antônio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que 
seja construída a Praça na rua Lafaiete Coutinho no bairro Caminho do Mar I; 
Indicação nº 747/2017, de 19 de setembro de 2017, de autoria do Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que tenha a 
mais avançada tecnologia onde haja melhoramento genético do rebanho bovino 
leiteiro para estar ao alcance dos produtores rural de Teixeira de Freitas; Pedido 
de Providência nº 748/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do Vereador 
José Bernardo Gomes Cabral, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja construído um quebra-molas na rua André Medeiros em frente a academia 
Maromba no bairro São Lourenço; Indicação nº 749/2017, de 20 de setembro de 
2017, de autoria do Vereador José Bernardo Gomes Cabral, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal que seja construído um muro da quadra poliesportiva do 
bairro Ulisses Guimarães; Indicação nº 750/2017, de 20 de setembro de 2017, 
de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal que seja feito a pavimentação asfáltica das ruas Abelino Cândido 
Medeiros, Teodolino Pereira Pardim e Alfredo Medeiros Guerra no bairro são 
Lourenço; Indicação nº 751/2017, de 20 de junho de 2017, de autoria do 
Vereador Leonardo Feitoza da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
construção da sede própria e substituição da mobília e equipamentos da Unidade 
Básica de Saúde do bairro Vila Vargas; Indicação nº 752/2017, de 20 de 
setembro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja efetuada a distribuição de kit’s 
de teste rápido para diagnosticar o vírus da dengue pela rede pública; Indicação 
nº 753/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo 
Feitoza da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a reforma e ampliação 
da creche municipal Santa Rita com as adequações necessárias, incluindo um 
parquinho na estrutura; Pedido de Providência nº 754/2017, de 20 de setembro 
de 2017, de autoria do vereador Wildemberg Soares Guerra, SOLICITA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal, a manutenção nos postes de iluminação e substituição de 
lâmpadas, assim como realizar o serviço de limpeza das ruas através de serviços 
de capinagem em toda área do Polo Industrial; Indicação nº 755/2017, de 20 de 
setembro de 2017, de autoria do Vereador Wildemberg Soares Guerra, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a concessão de isenção de IPTU (Imposto 
Territorial Predial Urbano), para o exercício fiscal de 2018, bem como das taxas 
a ele anexadas, na forma de anteprojeto em anexo; Indicação nº 756/2017, de 
20 de setembro de 2017, de autoria do Vereador Marcílio Carlos Goulart, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a construção de uma calçada da Avenida Getúlio 
Vargas para o acesso até a UFSB (Universidade Federal do Sul da Bahia; 
Indicação nº 757/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do Vereador 
Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que disponibilize 
um guarda noturno ou reveja com mais atenção a segurança da escola Municipal 
Gessé Inácio do Nascimento, localizada na rua Jardim Botânico, s/n no bairro 
Redenção; Indicação nº 758/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do 



Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
sejam colocadas grades na frente do posto de saúde, localizado no bairro 
Teixeirinha, na avenida ACM nº 10; Indicação nº 759/2017, de 20 de setembro 
de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal a implantação de um sistema de monitoramento através de 
câmeras de segurança no Hospital Municipal de Teixeira de Freitas, bem como 
na UMMI e na Unidade de Pronto Atendimento –UPA 24 hs; Moção de Aplausos 
n° 26/2017, 20 de setembro de 2017, de autoria do vereador Adriano Santos 
Souza, ao Senhor Rogério Brito Mororó; Moção de Aplausos n° 27/2017, 20 de 
setembro de 2017, de autoria do vereador Adriano Santos Souza, ao 
Departamento de Cultura, Edivaldo Ferreira Lima – Coordenador de Eventos 
Samuel Alves -Coordenador Literário; Moção de Congratulação n° 28/2017, 20 
de setembro de 2017, de autoria do vereador Joris Bento Xavier, ao radialista 
Athylla Borborema e demais radialista da Rádio Câmara; Moção de 
Congratulação n° 29/2017, 20 de setembro de 2017, de autoria do vereador Joris 
Bento Xavier, ao radialista José Fernando Moulin e demais radialista; Projeto de 
Lei do Legislativo nº 31/2017, de 19 de setembro de 2017, de autoria do vereador 
Manoel Pedro da Silva Neto, “Dispõe sobre a criação do cadastro municipal de 
protetores e cuidadores individuais de animais da cidade de Teixeira de Freitas; 
Projeto de Lei do Legislativo nº 32/2017, de 18 de setembro de 2017, de autoria 
do vereador Jonathan de Oliveira Molar, “Dispõe sobre o programa de apoio a 
geração de emprego para jovens e dá outras providências”; Projeto de Lei do 
Legislativo nº 33/2017, de 18 de setembro de 2017, de autoria do vereador 
Jonathan de Oliveira Molar, “Cria o programa de qualidade de vida da mulher 
durante o climatério”; Projeto de Lei do Legislativo nº 34/2017, de 18 de setembro 
de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, “Dispõe 
sobre implantação do Projeto de Lei “Polícia Cidadã- Minha escola mais segura 
e dá outras providências”; Projeto de Resolução nº 04/2017, de 15 de setembro 
de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo,” Concede 
Título de Cidadão Honorário Teixeirense ao Sr. Major Silvio de Cerqueira Nunes; 
Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2017, de 13 de setembro de 2017, de autoria 
da Mesa da Câmara, “Estabelece o local e data para realização de Reuniões 
Ordinárias da Câmara nos distrito e povoados do município de Teixeira de 
Freitas e dá outras providências”; Requerimento nº 21/2017, de 18 de setembro 
de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer 
informações sobre transporte público escolar prestado pela empresa 
concessionária ou permissionária no que tange valores pago por itinerários, 
linhas trafegadas e horário de bordo, informações estas referentes a todas linhas 
existentes; Requerimento nº 22/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do 
vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações acerca de 
equipamentos que se encontram em manutenção e funcionamento, e quais 
equipamentos necessários para plena funcionalidade na UMMI (Unidade 
Municipal Materno Infantil). Informações acerca de valores pagos pelo contrato 
de utilização de gerador de energia e se sua capacidade está atendendo aos 
equipamentos utilizados na referida unidade. Informações sobre a proposta de 
humanização no atendimento na recepção, com efetivação do Protocolo de 
Manchester, através de contratação de enfermeiro capacitado para esse local. 
Informações acerca do aluguel do imóvel cobrado para o funcionamento dessa 
referida unidade.  Informação referente metro³ de oxigênio, consumo e valores 
pagos pelos serviços prestados na UMMI (Unidade Municipal Materno 



Infantil);Requerimento nº 23/2017, de 14 de setembro de 2017, de autoria dos 
vereadores Agnaldo Teixeira Barbosa, Marcílio Carlos Goulart, Valci Vieira dos 
Santos, Erlita Conceição Freitas, Ronaldo Alves Cordeiro, e Wildemberg Soares 
Guerra, requerem que seja realizada uma Reunião Especial, nesta Casa 
Legislativa, no dia 26 de setembro de 2017, ás 9:00, para assinatura do Protocolo 
de Intenções, que entre em si celebram as Câmaras Municipais de Teixeira de 
Freitas, Alcobaça, Itanhém e Medeiros Neto para as definições das Leis de 
Implementação do Programa de Gestão Integrada dos Recursos Hídricos na 
Bacia Hidrográfica do rio Itanhém; Mensagem de Veto, de 03 de Agosto de 2017, 
de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei nº 12/2017 de autoria do 
vereador Jonathan de Oliveira Molar,” Dispõe sobre a criação do programa 
viveiros de mudas nas escolas do Município de Teixeira de Freitas e dá outras 
providências”; Mensagem de Veto, de 13 de Junho de 2017, de autoria do Poder 
Executivo ao Projeto de Lei nº 15/2017 de autoria do vereador Jonathan de 
Oliveira Molar,” Dispõe sobre o direito ao aleitamento materno em todo e 
qualquer estabelecimento público ou privado no município de Teixeira de Freitas 
e dá outras providências”; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Comissão de Planejamento, Obras, serviços Públicos, Uso e 
Ocupação do Solo, Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança 
Pública e Defesa do Consumidor, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, 
Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e ciência e 
Tecnologia ao projeto de Lei do Executivo n° 07/2017, de 19 de junho de 2017. 
Após, o Senhor Presidente informou que passaria a trabalhar em um único 
expediente e passou a palavra aos ORADORES INSCRITOS, e na oportunidade 
fizeram uso da tribuna: O Vereador Antonio Marques Ferreira da Silva saudou 
a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições de sua autoria e 
da importância das mesmas. O Vereador Ailton Lacerda Ferreira saudou a 
todos. Falou das proposições de sua autoria e da importância das mesmas. O 
Vereador Juvenal de Etelvina Laureano saudou a todos. Falou sobre a questão 
da imprudência no trânsito, parabenizou o Secretário de Esportes pelo trabalho 
realizado no Munícipio, citou as proposições de sua autoria e da importância das 
mesmas. O Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior saudou a todos. 
Mencionou as proposições de sua autoria, parabenizou a gestão da casa e aos 
funcionários pela instalação do painel eletrônico. O Vereador Darlan Martins 
Lopes saudou a todos. Parabenizou o trabalho que estava sendo realizado no 
Hospital Municipal de Teixeira de Freitas, que o Gestor acertou em encerrar o 
contrato com a empresas S3 do gestor na área da saúde. O Vereador Marcilio 
Carlos Goulart saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento parabenizando o 
Secretário Flávio Guimarães pelo festival gastronômico, ao Capitão Álvaro e 
equipe pela inciativa da campanha que estava sendo realizada na semana do 
trânsito e a casa pela instalação do painel eletrônico, mencionou a preservação 
da biquinha, o reordenamento de vendedores ambulantes e chamou atenção 
para situação dos bancos públicos no país para não a privatização dos mesmos, 
finalizou falando da notícia de eutanásia no Hospital Municipal. O Vereador Valci 
Vieira dos Santos saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das 
proposições de sua autoria e da importância das mesmas, fez relação à música 
de Arnaldo Antunes “comida”. O Vereador Leonardo Feitoza da Silva saudou a 
todos. Iniciou o seu pronunciamento parabenizando a casa pela aquisição do 
painel eletrônico, falou sobre o reordenamento dos alunos da EJA, que essa 
casa já havia convocado o Secretário Municipal de Educação para explicar tal 



situação e mencionou as proposições de sua autoria. O Vereador Wildemberg 
Soares Guerra saudou a todos. Parabenizou a casa pela aquisição do painel 
eletrônico, falou das proposições de sua autoria e da importância das mesmas e 
mencionou a semana de conscientização do trânsito. O vereador Joris Bento 
Xavier saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento parabenizando a casa pelo 
desenvolvimento tecnológico, citou o dia radialista mencionando os nomes dos 
radialistas de Teixeira de Freitas, disse que o seu Pai, o radialista Jeolino Lopes 
Xavier e o radialista Ivan Rocha foram brutalmente assassinados e cobrou a 
elucidação dos referidos casos, finalizou comentando sobre a inverdade 
publicada de que ocorreu crime de eutanásia no hospital Municipal, que pseudo 
jornalistas estavam maculando o nome da cidade com tais notícias, que a 
funcionária da UNACOM e os bandidos travestido de jornalistas deveriam ser 
punidos. O vereador José Bernardo Gomes Cabral saudou a todos. Iniciou o 
seu pronunciamento mencionando a sua tristeza em relação a moça que estava 
sofrendo com câncer muito agressivo, que havia falecido, que a Gestão tinha 
que tomar providências quanto ao ato da enfermeira por ter publicado mensagem 
absurda de eutanásia no hospital municipal, agradeceu aos secretários 
municipais pelo trabalho realizado. O Vereador Marcos Gusmão Pontes 
Belitardo saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das proposição 
de sua autoria e da importância das mesmas, quanto ao reordenamento dos 
alunos da EJA era preciso que fosse feito de forma maturada, em relação ao fato 
da suposta eutanásia era preciso providências. O Vereador Manoel Pedro da 
Silva Neto saudou a todos. Iniciou parabenizando a casa pela instalação do 
painel eletrônico, sugeriu a instalação de telão do centro da cidade para que a 
comunidade acompanhasse, a reunião desta casa, foi aparteado pelo Vereador 
Joris Bento Xavier, prosseguindo, o Vereador Manoel Pedro da Silva Neto falou 
que esta casa tinha que apoiar o trabalho do atual gestor, que o povo que seria 
beneficiado e finalizou dizendo que a enfermeira deveria ser investigada. O 
Vereador Adriano Santos Souza saudou a todos. Iniciou a sua fala 
parabenizando pela instalação do painel eletrônico, se colocou a disposição dos 
aluno da EJA e falou das proposições de sua autoria e da importância das 
mesmas. O Vereador Ronaldo Alves Cordeiro saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento parabenizou a casa pela instalação do painel eletrônico, citou a 
realização do festival gastronômico, a semana do Trânsito, quanto ao 
reordenamento de alunos da EJA, ele iria conversar com o secretário, mencionou 
as posposições de sua autoria e a importância das mesmas. Neste instante, o 
Senhor Presidente passou a presidência interina da Mesa, para o Vereador Vice-
presidente, José Bernardo Gomes Cabral, para que ele pudesse usar da tribuna. 
Assim, o Senhor Presidente passou a palavra para o Vereador Agnaldo Teixeira 
Barbosa que saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando sobre a 
conquista do painel eletrônico, que era uma conquista coletiva, que esta casa 
tinha que crescer, quanto a questão do remanejamento dos alunos do Curso da 
EJA, a Câmara iria buscar respostas, agradeceu aos colegas pela preocupação 
com o Município e que esta Casa estava a disposição da população, que falava 
a verdade e não tinha medo de imprensa marrom. Neste instante, o Presidente 
interno, o Vereador José Bernardo Gomes Cabral devolveu a presidência ao 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa que passou a trabalhar na ORDEM DIA, 
quando solicitou autorização dos vereadores presentes para votar em bloco as 
Indicações, Pedidos de Providências e Moção sendo portanto, autorizado, o 
Senhor Presidente submeteu-os a votação do plenário que foram aprovados por 



unanimidade. Após, o Senhor Presidente Submeteu a votação do Plenário, o 
Requerimento nº 21/2017, de 18 de setembro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações sobre transporte público 
escolar prestado pela empresa concessionária ou permissionária no que tange 
valores pago por itinerários, linhas trafegadas e horário de bordo, informações 
estas referentes a todas linhas existentes que foi aprovado por unanimidade. O 
Requerimento nº 22/2017, de 20 de setembro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações acerca de equipamentos 
que se encontram em manutenção e funcionamento, e quais equipamentos 
necessários para plena funcionalidade na UMMI (Unidade Municipal Materno 
Infantil). Informações acerca de valores pagos pelo contrato de utilização de 
gerador de energia e se sua capacidade está atendendo aos equipamentos 
utilizados na referida unidade. Informações sobre a proposta de humanização no 
atendimento na recepção, com efetivação do Protocolo de Manchester, através 
de contratação de enfermeiro capacitado para esse local. Informações acerca do 
aluguel do imóvel cobrado para o funcionamento dessa referida unidade.  
Informação referente metro³ de oxigênio, consumo e valores pagos pelos 
serviços prestados na UMMI (Unidade Municipal Materno Infantil) foi aprovado 
por unanimidade; O Requerimento nº 23/2017, de 14 de setembro de 2017, de 
autoria dos vereadores Agnaldo Teixeira Barbosa, Marcílio Carlos Goulart, Valci 
Vieira dos Santos, Erlita Conceição Freitas, Ronaldo Alves Cordeiro e 
Wildemberg Soares Guerra, requerem que seja realizada uma Reunião Especial, 
nesta Casa Legislativa, no dia 26 de setembro de 2017, ás 9:00, para assinatura 
do Protocolo de Intenções, que entre em si celebram as Câmaras Municipais de 
Teixeira de Freitas, Alcobaça, Itanhém e Medeiros Neto para as definições das 
Leis de Implementação do Programa de Gestão Integrada dos Recursos 
Hídricos na Bacia Hidrográfica do rio Itanhém que foi aprovado por unanimidade. 
Após, os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão 
de Planejamento, Obras, serviços Públicos, Uso e Ocupação do Solo, Comissão 
de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor, 
Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, 
Agropecuário, Ambiental e ciência e Tecnologia ao projeto de Lei do Executivo 
n° 07/2017, de 19 de junho de 2017 forma submetidos a votação do plenário e 
aprovado por unanimidade, dando prosseguimento, o Projeto de Lei do 
Executivo nº07/2017, de 19 de junho de 2017, de autoria do Poder Executivo, 
“Dispõe sobre a proibição de cobrança de estacionamento de veículos em 
Shopping Centers, Centros comerciais, Supermercados e Hipermercados e 
similares, para consumidores desses estabelecimentos foi submetido a votação 
do plenário e aprovado por unanimidade.Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente declarou encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Leonardo 
Feitoza da Silva, primeiro secretário, lavrei a presente ata que, depois de 
discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais 
vereadores presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio 
Alves Pinto, 21 de Setembro de 2017. 
 

 

 


